

**Hoffmann-Speedster**  
since 1987

# Classic Day

**10. JULI 2022**  
**LWL-INDUSTRIEMUSEUM**  
**HENRICHSHÜTTE HATTINGEN**  
**WERKSSTRASSE 31-33 | 45527 HATTINGEN**

www.hoffmann-speedster.com facebook.com/HoffmannSpeedster event@e-mags-media.de

ESSEN MOTOR SHOW  
VAU-MAX.de  
L.F.V. VERANSTALTUNGS-SERVICE - HERTE  
Hoffmann-Speedster

## Rückenwind für altes Eisen

ANZEIGE

### 1. Hoffmann Speedster Classic Day am 10. Juli in Hattingen

Historisch. Das klingt wichtig, aber auch ein bisschen angestaubt. Kultig! Das trifft die Sache viel besser. Wie sonst sollte man die Begeisterung rund um den VW Käfer, den röchelnden Porsche 911 oder den VW GTI nennen, der der Urknall für eine komplett neue, sportlich-kompakte Fahrzeugkategorie werden sollte.

Das sind nur drei Beispiele von vielen anderen Fahrzeugreihen, die sich am Sonntag, 10. Juli, beim 1. Hoffmann Speedster Classic Day auf dem Gelände des LWL-Industriemuseums Henrichshütte in Hattingen (9.30 bis 18 Uhr) ordentlich hochleben lassen.

Die Liebe zu Kultautos hat auch der Aussteller Hangar 426 für sich entdeckt. Die Duisburger restaurieren klassische VW Busse mit schmalen Budget. Derweil lässt der Aussteller Das Triebwerk aus Schwelm mit ihrem Projekt „Backdated Porsche“ alte Por-



**Restaurieren statt verschrotten: Viele junge Leute haben ihre Liebe zu Kultklassikern entdeckt. Foto: E-Mags Media**

sche noch kultiger aussehen. Und was zeigt der Namensgeber der Show? Die Firma Hoffmann Speedster aus Viersen startete vor 35 Jahren mit dem gleichnamigen Umbau-Kit, ist heute einer der größten Teileanbieter für klassische VW und Porsches und kann nahezu alle Verschleißteile für die deut-

schen Klassiker anbieten. Im Programm-Mittelpunkt steht der Rote Teppich. Hier stellen Moderatoren kenntnisreich und mit Witz die Fahrzeuge der Teilnehmer vor. Eine Jury vergibt 30 Pokale für die schönsten und herausragendsten Teilnehmer.

[www.Hoffmann-Speedster/blog](http://www.Hoffmann-Speedster/blog)

## Soziales Engagement wird groß geschrieben

ANZEIGE

### Das Autohaus Diether in Essen-Leithe unterstützt Institutionen und Aktionen in der Nachbarschaft

Die vergangenen Wochen und Monate haben deutlich vor Augen geführt, wie wichtig das Engagement einzelner Personen, Gruppierungen sowie Unternehmen ist, wenn es darum geht, die Not anderer

zu lindern. Auch das Autohaus Diether geht mit gutem Beispiel voran und unterstützt Initiativen vor Ort. Als einige Schülerinnen und Schüler der offenen Ganztags-

schule Leitherschule vor ein-

igen Wochen mit ihrem Lehrer, Herrn El Fikri, ins Autohaus Diether kamen, stießen sie mit ihrem Anliegen auf offene Ohren. Die Grundschüler warben um Unterstützung für ein großes Projekt an ihrer Schule:

ein neues Spielgerüst für den Schulhof. Dafür veranstalteten sie bereits einen Flohmarkt, wobei die Standgebühren sowie die Einnahmen aus dem Verkauf von Würstchen, Kuchen, Getränken und Popcorn dem neuen Spielgerüst zugute kamen. Dass dessen Anschaffung keine leicht zu stemmende Aufgabe ist, war dem Team der Leitherschule bewusst. Um so mehr freute es sich über eine Großspende eines großen Essener Wohnungsunternehmens, die das Projekt ein gutes Stück voranbringt. Auch die 300 Euro, mit denen sich das Autohaus Diether beteiligt, wurden mit Freude angenommen. „Es gibt so viele unterstützenswerte Aktionen, dass es oft schwer fällt, sich für eine zu entscheiden“, weiß Geschäftsführer Thomas Diether, „wir berücksichtigen daher Initiativen aus unserem näheren Umfeld. Hier können wir miterleben, wie die Förderung ankommt.“ Ein Beispiel hierfür ist etwa der SV Leithe

19/65, der seine Trainingsstätte gleich um die Ecke des Autohauses hat. Der Verein veranstaltet – außer während der Coronapandemie – ein jährlich stattfindendes überregionales Jugendturnier, bei dem unter anderem die Würstchen und Zuschauer vom Autohaus Diether gesponsert werden.

Auch der Verein Helfen bewegt kann auf das Familienunternehmen zählen. Wenn im September 2022 endlich wieder das Charity unplugged Musikfest unter dem Motto Rocken hilft ([www.rockenhilft.de](http://www.rockenhilft.de)) in der Essener Weststadthalle steigen wird, hat auch das Autohaus Diether einen Beitrag dazu geleistet. Helfen bewegt e.V. unterstützt Menschen mit psychischen Erkrankungen. Die Reinerlöse gehen unter anderem an die Prof. Dr. Eggers Stiftung und den Kinderschutzbund Essen.

**Weitere Infos unter:**  
[www.autohaus-diether.de](http://www.autohaus-diether.de)  
[www.helfenbewegt-charity.de](http://www.helfenbewegt-charity.de)

## AUTOHAUS DIETHER SUCHT NACHWUCHS.

WIR SUCHEN AUSZUBILDENDE (W/M/D) IM BEREICH:  
AUTOMOBILKAUFMANN, KFZ-MECHATRONIKER ODER KAROSSERIEBAUER



**Das Autohaus Diether unterstützt unter anderem die jungen Kicker des SV Leithe 19/65. Foto: Autohaus Diether**

